

Klappe auf für das Quintett Edelwyss



Die MusikschülerInnen und die Akkordeonlehrerin freuen sich auf die Veröffentlichung des Musikvideos.

z.V.g.

Region Kürzlich waren fünf MusikschülerInnen der Musikschulen Mittelrheintal, Oberrheintal und Appenzeller Vorderland unter der Leitung von Akkordeonlehrerin Priska Seitz Teil einer Videoproduktion für das Eidgenössische Volksmusikfest 2019 in Crans Montana. Inmitten eines traumhaften Bergpanoramas wurden an den beiden Drehorten Hoher Hirschberg und Staubern Filmaufnahmen für den schon bald erscheinenden Werbeclip gemacht. Mit einer Neuinterpretati-

on des Schweizer Hits «079» von Lo & Leduc, konnten die in traditionellen Appenzeller Trachten gekleideten Musiker wieder einmal unter Beweis stellen, dass Volksmusik durchaus auch zeitgenössischen Popsongs gerecht werden kann. Voller Vorfreude, die in Anbetracht der vielen Zuschauer bei den Dreharbeiten sicherlich gerechtfertigt ist, wird nun das Video, das in den nächsten Tagen in den sozialen Medien erscheinen wird, erwartet.